

Apostolat de la Prière

— o —

Intention générale pour le mois de mai 1912 : *Les marins.*

A cause des dangers où ils vivent, les marins sont très sympathiques. Mais leur vie n'est point seule en danger : leurs âmes aussi sont menacées. Pratiquement, ils demeurent le plus souvent loin de tout secours et de toute influence religieuse ; ils risquent d'en oublier Dieu. La solitude les déprime et, au débarquement, les pousse à des compensations ignobles ; la vie en groupe les livre à toutes les influences, qui souvent corrompent leurs mœurs et leur ôtent la foi. De nos prières, au moins, il faut les aider à demeurer chrétiens, et, dans les villes où elles existent, il faudrait nous faire un devoir de soutenir les œuvres établies en leur faveur.

OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR MAI

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre en particulier, pour que les braves marins soient préservés de tout danger de corps et d'âme.

Résolution apostolique : Je prierai pour les gens de mer et, de mes aumônes et de mon influence, j'aiderai les œuvres établies en leur faveur.

Feu M. l'abbé L.-N. Lessard

— o —

M. l'abbé Louis-Nazaire Lessard, curé de Saint-Aubert, décédé le 3 mai, à l'âge de 56 ans et 9 mois, était membre de la Congrégation de la Sainte Vierge du Collège de Sainte-Anne de la Pocatière, de la Société ecclésiastique Saint-Joseph et de la Société d'une messe (Section diocésaine).

JULES LABERGE, ptre,
secrétaire.